

Karen Paola anuncia que fue dada de alta tras estar internada en un centro de salud mental: "Saliendo adelante de a poquito"

La cantante nacional además aprovechó la instancia para agradecer a sus seguidores por todo su cariño y preocupación.

La cantante nacional, **Karen Paola**, en mayo de este año fue internada en un centro de salud mental, debido a un "proceso profesional de contención emocional y psicológica", tal como indicó su equipo en ese entonces.

Según la periodista de espectáculos, **Cecilia Gutiérrez**, el motivo de su colapso fue por "muchas cosas". "Yo estuve conversando con gente cercana a Karen y le había afectado mucho porque fueron muchas cosas. **Se quedó sola porque Juan Pedro entró a un reality**, está la demanda de la clínica del doctor Vidal y eso va sí o sí", señaló Gutiérrez. "Además, vino Cristián Ripoll (exmánager de Karen Paola) a Primer Plano y fue a otros programas y en uno de ellos dijo que **él sabe de una infidelidad de Karen a Juan Pedro** y eso fue la gota que rebalsó el vaso", agregó.

Ahora, tal como informó la exchica Mekano a través de sus redes sociales, **fue dada de alta**.



En su cuenta de Instagram, la cantante confirmó que **ya está en su domicilio** y aprovechó de agradecer la preocupación de todos sus seguidores.

"**Gracias a todos por la preocupación, el amor, el cariño y la empatía. Ya estoy en casa**", aclaró Karen en el mismo post del comunicado de hace algunas semanas, donde

se anunciaba de la ausencia de las redes sociales.

"**Saliendo adelante de a poquito y con mucha fe en Dios y en mi proceso**", cerró.